



**La rétrocession de ces logements promis aux Lions Indomptables aura lieu ce 27 août lors d'une cérémonie officielle et solennelle, tenue au Palais polyvalent des sports de Yaoundé, sous la présidence de deux ministres. Célestine Ketcha Courtès de l'Habitat et du Développement Urbain et Narcisse Mouelle Kombi des Sports et de l'Education Physique.**

Le chef de l'Etat Paul Biya a décidé de l'octroi des logements aux Lions de l'épopée 1990. Ces stars du ballon rond, sont ainsi recomposées, 30 années après, pour avoir fait du Cameroun la première équipe africaine à atteindre les quarts de finale d'une coupe du monde

En guise de reconnaissance, Paul Biya a ordonné l'attribution à ces 22 Lions indomptables de football des maisons ultras modernes.

**Joseph Antoine Bell n'a pas caché sa joie après avoir réceptionné les clés de sa nouvelle demeure.**

*« Je suis heureux comme un enfant. Cet appartement me sera très cher et le problème n'est pas que j'aie emménager, parce que je vis déjà quelque part avec des habitudes. Vous pensez que le chef de l'État avant de nous donner ces appartements ne savait pas*

*que nous vivons déjà quelque part ?* », a déclaré le gardien africain de tous les temps.

Jojo a par ailleurs tenu à rappeler que : « **un don ne se commente pas, il se reçoit...Les primes de la compétition, nous les avons reçus. Je suis allé visiter cet appartement pas pour le juger mais pour le situer. Déjà que je n'ai pas attendu ce don pour être logé** », a-t-il dit.